

令和2年度上半期活動報告

白樺地区まちづくりセンター

地域の問題情報の共有

- * 以前実施しましたアンケート調査結果について新自治会長、新部落長、及び民生委員の方々に書面報告し情報共有致しました。

環境保全

- * 樺地区の道路にはみ出した支障木の枝打ちについて、地権者の方々の協力を得ながら実施しました。

【巡回時に発見！ 高寺山の登山道手前に不法投棄されておりました】



←システムキッチン
生活ゴミ↓



【入口に不法投棄防止の看板設置】



- * 天狗山登山道の耕作放棄地にイノシシ^①出没。



里に下りてくるのが懸念されます。



- * カーブミラーに絡まる葛を3か所処理。(樺と小白川地区)



道路標識も同様に3箇所実施しました。

- * お願いしていた舟越橋の欄干修繕について、立派に完成しました。



通学路巡回点検

* 椿地内（駅前・財津堂）に、横断指導線（通称、グリーン帯）を整備いただきました。



* 中郷地区の住民の方からの相談（旧防犯灯の撤去と新規カーブミラーの設置）がり、住民課へ報告し対応いただきました（中郷部落長さんと、情報共有致しました。）

* 椿2か所・小白川3か所の傷んだ道路の補修について地域整備課に依頼し修繕頂きました。

* 通学路に掛かる、法面の草刈を実施しました。

その後、地域の方にお手伝い頂き（ボランティア活動）きれいに！児童も安心して通れます。
安全安心、ありがとうございました。

天狗山道・高寺山道の倒木処理と階段の修繕

高寺山 2か所



天狗山 2か所



天狗山道の梯子の追加修繕を舟山眞也さんと実施。

巡回時、天狗山林道に倒木を発見。農業振興課に連絡し伐採対応いただきました。

防犯

* 9/4の落雷にて、防犯灯の故障が発生。

椿諏訪地区の自治会長さんと共有し、住民課に電柱Noを報告し、早期改善を願いました。

その後、椿地区内を点検、駅前地区の通学路の防犯灯も故障。更に県道の照明の故障を確認し同様に報告。

* 青パト講習会に参加するとともに、防犯パトロールや青パト乗車同行を行う中で、危険箇所点検の必要性をあらためて認識しました。

防災

* 自己啓発を兼ねて、県庁で開催された県防災フォーラムに参加しました。

特に支援が必要とされる方の避難対応、地域で支え合う必要性、自主防災組織の在り方や活動を積み重ねていくために三助（自助・共助・公助）の全てが必要であること、女性の参画が必要であることを学びました。

* 山形県飛鳥は婦人防火クラブの発祥の地。

未来への投資

*旧飯豊中学校グラウンドの桜並木活用。

～野鳥の果たす役割。身近に見られる野鳥～ 野鳥観察を目的に巣箱作りを実施しました。
予め切断した板材を使用しましたが、前段でノコギリを使用し切断することを体験しました。
出来た巣箱は、グラウンドの桜並木・飯豊公園・第二小の桜並木に設置しました。

(ここで、20 数年前に設置された巣箱を発見。県のモデル校当時の野鳥観察のものでした)



旧飯豊中グラウンド桜並木の保全作業（枝打ち・ゴミ拾う等）、椿自治会長会の方々に感謝いたします。

*飯豊中学校3年生総合学習の協力。

郷土である飯豊町の魅力や課題についての学習を進める中で、山岳等に関する12項目の取材を受けました。
取分け、飯豊山・天狗山・高寺山の魅力を伝えました。計4時間は、大切かつ楽しい時間でした。
いいで愛を感じました。



*コロナ禍で活動も制限された中ですが、地区公民館・まちづくりセンターが一体となって、地域の方々と共に素晴らしい事業が実施できました。今後も地道に活動に取り組んでいきますので、これまで以上に地区民、皆様方のご協力をよろしくお願いします。